

Peringati HKN Polres Sumbawa Barat Gelar Upacara Bendera

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.REDAKSISATU.CO.ID

Jan 17, 2023 - 15:35



Sumbawa Barat Barat - Kepolisian Resor Sumbawa Barat menggelar upacara bendera dalam rangka memperingati Hari Kesadaran Nasional (HKN) bertempat dilapangan Arya Racana Mako Polres Sumbawa Barat pada Selasa 17 Januari 2023.

" Dalam upacara peringati HKN Kabag Ops Polres Sumbawa Barat Kopol Iwan Sugianto,SH selaku inspektur upacara menyampaikan amanat pimpinan dihadapan para personil polres Sumbawa Barat," Kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK.MIP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi Adirejo, S.Sos

Kegiatan HKN di hadiri oleh Kapolsek Maluk Polres Sumbawa Barat Kopol Sidik Pria Mursita,SH. Kabag Ren Polres Sumbawa Barat AKP Tauhid.Danki Brimob Yon B diwakili oleh Pasi Minops IPDA Riyadi. Para Kasat, Kapolsek, dan Perwira Polres Sumbawa Barat. Personel Polres Sumbawa Barat dan Brimob Kompi 2 Yon B Kabupaten Sumbawa Barat yang keseluruhan berjumlah sekitar

150 orang.

" Amanat dari Kapolres Sumbawa Barat yang di sampaikan Kabag Ops Kompol Iwan Sugianto SH. Dalam peringatan hari kesadaran Nasional adalah sebagai bentuk bagaimana mengenang jasa Pahlawan kita yang telah memperjuangkan kemerdekaan Indonesia, karena bangsa yang maju adalah bangsa yang menghargai perjuangan para pahlawan yang telah berjuang untuk kemerdekaan ini," terangnya

Eddy mengatakan, Pimpinan telah mengapresiasi pelaksanaan tugas personil Polri khususnya Personil Polres Sumbawa Barat dalam pelaksanaan tugas pada tahun 2022 telah sukses melaksanakan tugas dengan baik.

" Namun ada beberapa permasalahan yang menyita perhatian publik pada tahun 2022 yaitu sengketa tanah, pembangunan smelter di PT AMNT, kita bisa mengatasi permasalahan tersebut sehingga tidak terjadi konflik diwilayah hukum Polres Sumbawa Barat," ujarnya

Ia menambahkan, ditahun 2023 kita berharap Polres Sumbawa Barat semakin semangat dan meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat, jaga nama baik institusi polri khususnya Polres Sumbawa Barat dengan memberikan pelayanan prima kepada masyarakat khususnya masyarakat Sumbawa Barat.

" Karena saat ini institusi Polri menjadi sorotan di tengah masyarakat dengan beberapa kasus menonjol yang terjadi di institusi oleh karena itu saya berharap seluruh personil polri tidak melakukan pelanggaran sekecil apapun yang dapat menciderai institusi Polri khususnya Polres Sumbawa Barat," tegasnya.

Lanjutnya, untuk meningkatkan citra positif kepolisian di mata masyarakat agar setiap laporan masyarakat yang masuk agar segera ditindaklanjuti sebab akan mempengaruhi citra kepolisian, karena tugas Polri Melayani, Melindungi dan Mengayomi masyarakat. (Adb)